
高浜小学校・三村小学校・関川小学校・南小学校 第３回行事交流・PTA部会 要旨 

 

日時 令和４年８月 24日（水） 午後７時から午後８時 30分 

場所 市役所本庁 201・202会議室 

委員 18名  

事務局  朝賀参事、坂入課長、須加野指導室長、小河原副参事 

雨貝課長補佐、森島係長、鬼澤主幹 

                                     

次第 

１． 開会 

２． あいさつ 

３． 協議事項 

（１） 統合小学校における PTA規約(案)について 

（２） その他 

４． その他 

５． 閉会 

 

 

決定事項等 

・南小の PTA規約をベースに検討をおこない、本部役員の人数、任期、PTA会費については 

現在の南小と同様にする。 

・現在の南小の会計を、統合後は PTAの一本に集約できるか検討する。 

 

 

次第に沿って、３.協議事項へ進む。 

 

 (委員) 

本部役員の人数について。副委員長を増やし、高浜・三村・関川から 1名ずつ選出しては

どうか。 

（委員） 

 現在の人数で、南小は運営上支障はあるか。 

（委員） 

 本部役員選出の負担が増えるのであれば、現在の人数配分でも良いかと思う。現状、運営

に支障はない。 

（部会長） 

 では、本部役員の人数は、現在の南小と同様でよろしいか。 



(異議なし) 

(委員) 

 南小にない委員会もあるが、追加した方が良いものはあるか。 

(委員) 

 南小では女性ネットワークについては、どのようにしているのか。 

(委員) 

 ある程度人数がいるので、講演会への出席など、都度声掛けをさせていただいている。 

(委員) 

 人数が確保できるのであれば、設ける必要はないと思う。 

(委員) 

 任期については、現在南小では２年とあるが、統合時に最終学年の児童保護者の場合、任

期途中での卒業となってしまう。 

(委員) 

 前任者の残りの任期を引き継ぐ形で、交代や欠員の補充も可能だ。２年間ということで、

役員の入れ替わりがあった際に、経験のある方が残っているというメリットもある。 

(部会長) 

 ただいま説明もあったが、任期については２年でよろしいか。 

 

(異議なし) 

(委員) 

 南小の会計については、収支についての透明性をといった声が過去にあり、PTAの他に後

援会、児童会費、手をつなぐ親の会をそれぞれ分けている。 

(部会長) 

 会費の月額の内訳は、どのようになっているのか。 

(委員) 

 PTA会費は一世帯で 500円。後援会費は児童一人につき 100円。児童会費は児童一人につ

き 50円となっている。手をつなぐ親の会は、年に一回任意で寄付金を募っている。 

(委員) 

 会計を PTAに集約し、会計の負担軽減などは図れないか。 

(委員) 

 会計で、予算・決算の項目を増やす必要が出てくる。規約についても修正が必要だ。 

(部会長) 

 事務局としては、どのように考えるか。 

(事務局) 

 もし会計を集約することで進めていくのであれば、学校とも協力しながらどのようにす

れば可能かを検討したい。 



(部会長) 

 では、そのようにお願いしたい。 

 

 

 

終了時刻 午後８時 30分 

 

 


